

Citas para todos en el 'Festival de arte urbano' de Santa Marta

● Se celebrará el sábado y participarán **nueve artistas** entre los que se repartirán 1.500 euros

● El **Ayuntamiento** ha preparado ocio infantil, degustaciones y música durante toda la jornada

Santa Marta de Tormes— Santa Marta de Tormes acoge este sábado día 24 de mayo la segunda edición del Festival de Arte Urbano, una propuesta cultural que regresa tras el éxito del pasado año, manteniendo su esencia pero incorporando nuevas actividades para enriquecer la jornada. El objetivo continúa siendo ofrecer un espacio de ocio y entretenimiento dirigido a públicos de todas las edades.

En esta nueva edición, participarán nueve artistas procedentes de Santa Marta, Salamanca, Zamora y Estepona, quienes competirán por premios que, este año, se amplían tanto en número como en dotación económica. Los galardones para los tres primeros puestos serán de 800, 300 y 200 euros respectivamente, y se incorpora un nuevo reconocimiento: el premio "Artista Joven Revelación", también dotado con 200 euros.

Los artistas intervendrán con nuevas obras las puertas de garajes situadas en diversas calles del municipio, dando así continuidad al proyecto iniciado en la edición anterior. En concreto, los trabajos se realizarán en las calles Félix de Montemar, Enrique de Sena, Don Cristóbal, Lazarillo de Tormes y Ricardo Marcos.

El programa de actividades paralelas incluye los conciertos de Miriam Ferrerueta, Maracay Flamenco y Pie de Lobo, así como una ambien-



Los ediles del Ayuntamiento de Santa Marta, Norberto Flores y Juan Carlos Bueno. EÑE

tación musical durante toda la jornada a cargo de BuenaVida Events. Además, se celebrará un showcooking dirigido por la Escuela Municipal de Hostelería, una degustación de jamón ibérico y una jetada popular para todos aquellos que quieran acercarse a vivir este día de ocio y convivencia en el municipio trastormesino.

Además, por primera vez, el festival contará con "La Feria de los Niños", una propuesta gratuita para el público infantil con casetas, hinchables, talleres de pintura y juegos, pensada para fomentar la participación de todos los integrantes de las familias.

La plaza de España volverá a ser

EL DETALLE

ROBER BECE SERÁ EL ARTISTA INVITADO DE LA JORNADA

→ Los participantes en esta segunda edición del Festival de Arte Urbano serán José Enrique Rangel, José Merino, Aquitania Peral, Olesandriia Karpenko, Eva Ortiz, José Luis Martín, Miguel Rodrigo, María Hernández y Francisco Hernández. Además, como artista invitado fuera de concurso también participará en la jornada artística Rober Bece, quien ya ha dejado su impronta en innumerables pinturas de la localidad.

el eje central de esta cita, acogiendo durante la mañana y la tarde los distintos talleres, actividades, actuaciones musicales y la entrega de premios que pondrá el broche final al evento.

"El éxito de la pasada edición nos impulsó a repetir esta experiencia, que además consolida nuestra galería de arte al aire libre como un emblema local", destacó Norberto Flores, concejal de Juventud, quien también subrayó el valor educativo y participativo del festival.

Una jornada que busca acercar el arte urbano a la ciudadanía y fomentar el talento local, convirtiendo a Santa Marta en un referente cultural en la provincia.

El certamen 'Grandes Artistas' de Santa Marta, con ganadores

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de su Concejalía de Cultura y con la colaboración del Centro Comercial El Tormes, celebró la cuarta edición del certamen artístico "Grandes Artistas", una cita que volvió a destacar por su alta participación y el nivel técnico y creativo de las obras presentadas por los participantes.

Tras el fallo del jurado, que ya se conoce, el primer premio ha sido para el grupo 1 del Taller de Arte del Centro Ocupacional El Cueto (ASPRODES), con una versión en medio relieve de La noche estrellada de Van Gogh. La obra destaca por su complejidad técnica y fidelidad al estilo del pintor.

El segundo premio ha recaído en alumnos de 2º y 4º de la ESO del IES Gonzalo Torrente Ballester, por una serie de esculturas inspiradas en diferentes corrientes artísticas que reinterpretan al autor que da nombre al centro. El tercer premio ha recaído en el CEIP Carmen Martín Gaité, con una versión colectiva del Guernica de Picasso, realizada con múltiples técnicas plásticas y una gran libertad creativa.

Los galardonados recibirán un trofeo y entradas de cine para los Cines Van Dyck Tormes. La entrega de premios será mañana viernes 23 de mayo a las 11:30 horas, en la exposición ubicada en la primera planta del Centro Comercial El Tormes.

El jurado ha valorado especialmente la creatividad, la diversidad de técnicas y el enfoque inclusivo de esta edición, que ha reunido a participantes desde Primaria hasta centros ocupacionales, incluyendo también Educación Secundaria. EÑE

Exhibición de danza y kárate en el pabellón municipal de deportes de Béjar

Béjar—El pabellón municipal de deportes de Béjar fue el escenario de una exhibición de baile y de kárate con alumnos del club La Luna procedentes de Béjar, Guijuelo, Ledrada o El Barco de Ávila, entre otros. La actividad forma parte de la programación del área de Deportes de las ferias de mayo de Béjar y contó con la presencia del alcalde, Luis Francisco Martín, y el edil de Deportes, Rubén Martín, que hicieron entrega de medallas a todos los participantes, entre ellos, algunos jóvenes deportistas con discapacidad. TEL



EN BREVE

→ SAN ESTEBAN DE LA SIERRA INAUGURA EL SÁBADO LA RUTA URBANA DE LOS ESGRAFIADOS

San Esteban de la Sierra inaugurará el sábado una nueva ruta urbana con los esgrafiados serranos como protagonistas. El acto comenzará a las 12:00 del mediodía e incluye un recorrido por los diferentes esgrafiados que tiene la localidad. En los últimos meses se han llevado a cabo algunos de ellos gracias al proyecto de formación y empleo ejecutado por el Ayuntamiento de la localidad. TEL